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去る11月20日(日)午後2時より神戸ポートピアホテルにて本年度2回目のガバナー会議が開催されま
した。冒頭、佐藤芳郞RI理事より挨拶があり、ジェニファーE.ジョーンズRI会長が進めている大規模
補助金についてなどの説明があり、続いて前年度のガバナー会の決算報告および関連組織のそれぞれ
の決算報告が行われました。
その後佐藤芳郞RI理事から、現在のRIの34のゾーンに関する説明がありました。これらの報告に続

いて、協議に入り、嶋村議長から、「未来委員会」の設置、「現ガバナー会」をRIが規定する「多地
区合同組織」とする件、ガバナー会の規約改正の件およびガバナー会運営協力金の増額の件が提案さ
れました。
議場から活発な意見が寄せられ、結果として現ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーの3

世代による「未来委員会」の設置について合意が図られ、その他の案件は、「未来委員会」による検
討を待つということでまとまりました。
その後小グループに分かれて、地区の改善点や未来のロータリーへのアイデアなどがディスカッショ

ンされ様々な課題が挙げられました。今後の活動に活かすということで、本ガバナー会が終了しまし
た。

ガバナー会長議団 会議風景

会議終了後は お楽しみ大晩餐会

2022-2023年度 第2回ガバナー会議報告
国際ロータリー第2510地区

2022－2023年度ガバナー 石丸 修太郞
（札幌西RC）


